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 1 

 2 

 3 

MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 6 

 7 

SESION ORDINARIA NUMERO 4. 8 

 9 

ACTA NUMERO 04-2015. 10 

 11 

ACTA NUMERO CUATRO-DOS MIL QUINCE: Correspondiente a la sesión ordinaria número 12 

4, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú, al 13 

ser las diecinueve horas cinco minutos del dieciocho de Febrero de dos mil quince, con la 14 

asistencia de los señores: 15 

 16 

MIEMBROS PRESENTES: 17 

 18 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN 19 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente PLN 20 

JUANITA CORRALES CALDERON, Secretaria Concejal Propietaria PML 21 

 22 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota María Antonieta 23 

Grijalba Jiménez. Está también presente la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de 24 

Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal.  En ausencia del Secretario 25 

actúa como secretaria a.i. en esta Asamblea la Concejal Juanita Corrales Calderón. 26 

 27 

MIEMBROS AUSENTES: 28 

 29 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria PLN 30 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario  Concejal Propietario PLN 31 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente PLN 32 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                     Concejal suplente PLN 33 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente PML 34 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE 35 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente PYPE 36 

 37 

ORDEN DEL DIA: 38 

 39 

1.-Atención al público. 40 

2.-Lectura y aprobación de anteriores actas. 41 

3.-Correspondencia. 42 

4.-Asuntos varios. 43 

 44 

1.-ATENCION AL PÚBLICO: 45 

 46 

1.-Al inicio de la sesión no hay público presente. 47 

 48 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 49 

 50 



2 

1.-Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta 03-2015. 1 

 2 

3.-CORRESPONDENCIA: 3 

 4 

RECIBIDA: 5 

 6 

01.-No hay correspondencia recibida. 7 

 8 

4.-ASUNTOS VARIOS: 9 

 10 

01.-El síndico del distrito Oscar Calderón, comenta sobre la situación que se ha presentado 11 

sobre la entrega de casas en comodato, en la nueva Urbanización en ‘calle Entierrillos’ a los 12 

vecinos de Calle Lajas, que resultaron afectados con los deslizamientos de finales del año 13 

dos mil diez.  El síndico llama a doña María Elena Zúñiga, una de las dirigentes del grupo, 14 

para averiguar quién o quienes han sido reubicados en la urbanización y ella se compromete 15 

a entregarnos la lista mañana Jueves 19 del corriente mes de Febrero. 16 

 17 

A las veinte horas diez minutos se da por terminada la sesión. 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

Presidente     Secretario a.i. 23 

Oscar Calderón Bermúdez.  Juanita Corrales Calderón. 24 

 25 


